

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 27. Mai 2008

Streetworker im Ortsbezirk

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf den Antrag der FDP-Fraktion vom 22.01.2008 hin Bericht zu erstatten, ob der Einsatz von Streetworkern im Ortsbezirk Westend/Bleichstraße möglich ist und wenn ja, wann mit einem solchen Einsatz zu rechnen ist.

Begründung:

Bereits im Antrag vom Januar wurde gebeten, den Einsatz von Streetworkern im Ortsbezirk Westend/Bleichstraße zu ermöglichen.

Die Situation am Platz der Deutschen Einheit, am Sedanplatz sowie in der Bleichstraße ist nach wie vor problematisch. Insbesondere mit steigenden Temperaturen nimmt die Anzahl der auffälligen Alkoholkonsumenten zu. Passanten und ansässige Geschäftsleute fühlen sich hierdurch belästigt.

Es besteht daher dringender Handlungsbedarf.

Beschluss Nr. 0048

1. Antrag der FDP-Fraktion antragsgemäß beschlossen.
2. In diesem Zusammenhang wird auch auf die beigefügten Beschlüsse Nr. 0094/16.10.2007 und 0006/22.01.2008 verwiesen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher